
 

修了生インタビュー 

前職では、モータースポーツ車両の自動車整備士をしていました。コロナ

禍において仕事量が大きく変化したことを機に、自己成長と適応力を培う

チャンスだと思い、転職を決意しました。その際に訪れたハローワークで、

ポリテクセンター名古屋港のパンフレットを手に取り、初めてその存在を

知りました。幼少期から乗り物が好きだったこともあり、自動車よりもは

るかに大きなクレーンに興味を持ち、「運転してみたい！」と思ったことが

クレーン運転科に応募したキッカケです。 

ポリテクセンター名古屋港に入ろうと思ったキッカケを教えてください１ 
Q 

１３ｔ吊りのラフテレーンクレーンオペレーターをしています。主に、設

備工事におけるキュービクルや足場材の楊重作業や、天井クレーンのメン

テナンスにおける重量物の楊重作業を担当しています。 

仕事が早く終わったときは、私の得意分野である車両整備も行っています。 

現在の仕事の内容を教えてください ２ 
Q 

先生や就職支援アドバイザーに相談するうちに、移動式クレーンに興味を

持ち、この業界への就職を決意しました。そして、数あるクレーン会社の

中から、クレーン業界経験者の先生に「知多重機」を薦められ、入社を決

めました。 

星野さんがこちらに入社しようと決めた理由を教えてください ４ 
Q 

５年以内に、８０ｔ吊りのクレーンオペレーターをめざします！ 

将来の目標を教えてください ６ 
Q 

毎日クレーン作業に従事できるため、「毎日が楽しい」です！ 

大変だったのは、入社してから３カ月間あった新人教育ですかね・・・。 

仕事をしていて楽しかったことや大変だったことはありますか ５ 
Q 

半年間の訓練で様々なクレーン操作の

練習を行いましたが、どの訓練も辛さよ

り楽しさが勝り、もちろん、今の仕事に

役立っています。その中でも一番好きだ

った訓練は、やはり「移動式クレーンの

運転」でしたね。 

訓練以外にも、クレーン業界の現場を経

験されてきた先生と話すことで、現場の

ナマの様子を知ることができたことが

良かったですね。就職先を検討する際

に、クレーン業界をイメージするのにと

ても役に立ちました。 

ポリテクセンターで学んだことで、今の仕事内容に役立っていることは
何ですか 

３ 
Q 

「キミもクレーン
オペレーターに 
ならないかい？」 

これからポリテクセンターに
入ろうとしている方たちに 
メッセージをお願いします 

７ 
Q 

クレーン運転科 

令和４年１０月入所 

令和５年３月修了（６カ月訓練） 

令和５年４月入社 

星野 ダニエル さん 

有限会社知多重機 

 

クレーン作業、 

毎日楽しいです。 

みなさんにも 

おススメします！ 


